

ABSTRAK

Asian Toni Marbun, 081222510037. Kontribusi Interpretasi dalam Koreografi Lagu *Jabberwocky* ciptaan *Lewis Carol* pada Solfeggio Choir di the-6 Grand Prix International Choir Pattaya Thailand.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tahap latihan, menerapkan interpretasi dalam koreografi, kendala dalam menerapkan interpretasi, mengatasi kendala dalam menerapkan interpretasi lagu *Jabberwocky*, mengetahui hasil penilaian dewan juri terkhusus interpretasi didalamnya.

Populasi dalam penelitian ini adalah pelatih dan *conductor*, anggota paduan suara yang berjumlah 18 orang.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Untuk melengkapi data-data dalam penelitian ini, peneliti melakukan observasi lapangan, video, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini berdasarkan data yang terkumpul maka peneliti dapat mengetahui bagaimana menerapkan kontribusi interpretasi dalam koreografi lagu *Jabberwocky*. Sebelum mengikuti kegiatan festival solfeggio choir, melakukan tahap latihan dimana tahap latihan tersebut harus memahami keseluruhan isi lagu dimulai dari bentuk melodi, ritme, syair dan pemahaman makna lagu, setelah dipahami maka timbulah suatu interpretasi, melalui interpretasi ini maka setiap anggota menyepakati untuk membuat suatu koreografi, koreografi tersebut haruslah sesuai dari arti dan makna keseluruhan lagu baik dari bar pertama sampai bar terakhir dan semuanya ditunjukkan melalui gerakan-gerakan tangan, badan.. Dalam menerapkan interpretasi dalam koreografi banyak kendala yang dihadapi oleh anggota solfeggio choir baik dari masalah waktu, masalah pemahaman syair, melodi dan ritme serta makna lagu tersebut, masalah koreografi dikarenakan tiap anggota solfeggio choir tidak didasari dari pendidikan tari, masalah percaya diri, masalah pribadi yang dapat merusak konsentrasi anggota yang lain. Untuk memberikan penampilan yang maksimal terkhusus dalam menerapkan interpretasi interpretasi dalam koreografi lagu *Jabberwocky* pelatih dan *conductor* mengarahkan bagaimana cara mengatasi kendala yang dihadapi. sehingga mampu diatasi setiap anggota. setelah solfeggio choir menunjukkan penampilan terbaiknya maka diketahui bagaimana hasil penilaian dewan juri terkhusus bagian interpretasi. dan hasil dari penilaian dewan juri solfeggio choir mendapat nilai tertinggi yaitu medal gold.

